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第２６００回 例会 令和６年８月１日  №３

■司会:布川 史明 ■点鐘：田中 敏治 ■合唱：君が代・奉仕の理想

◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（2名)

原、守屋会員

◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名)  

２５９９回 15(13) １０ 76.92％ － －

２６００回 15(12) １０ 83.33％ － －

◇プログラム・8月8日：直前会長幹事慰労会・8月15日：休会・8月22日：ガバナー補佐訪問・三
富正規ガバナー補佐・8月29日：休会

会 長 田中 敏治 会長エレクト 吉川 稔 幹 事 吉川 稔
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◇ゲスト：廣川康希（青少年派遣候補生）

◇点鐘：田中会長

君が代・奉仕の理想・四つのテスト

◇会長報告：田中会長

また、交換派遣
留学生の廣川君、
今日はあいさつ
に来てくれてあ
りがとう。いよ
いよ留学に向け
て出発ですね。

本日も暑いですが例会に出席いただきあり
がとうございます。8月に入り一段と猛暑
が厳しくなりますが、クラブ会員の皆さ
ん！何よりも身体と会社の健康状態は常に
良好に保っていただき例会にはニコニコ出
席でお願いします。

初めて廣川君に会ったのは一年前の美化キャン
ペーンの時でした。約一年間の準備期間を終えて
しっかりとした顔つきになりましたね。
留学に向けて一年間、自分の立てた目的を成し遂
げるように頑張ってきてください。
推薦クラブの大磯クラブとしても応援しています。
また８月５日の出発にはより多くのクラブ会員で
見送りに行くからね
クラブ会員の皆さんも見送りに参加をお願いいた
します。



それでは報告に移ります。本日は三点の報
告があります。
今月は会員増強月間・新クラブ結成推進月
間になります。当クラブの増強目標は２名
プラスアルファーになります。新クラブ結
成は現状では難しいと思いますが将来的に
は考えていければと思っております。
国際ロータリーとクラブはクラブ会員の皆
さんで成り立っていると思いますので１人
でも多くの仲間を増やし、ロータリーの事
業活動の輪を広げていければとおもってお
ります。
今月から委員長を中心に具体的に戦略を立
て、会員増強に向けて行動していこうと思
います。
またPETSで聞いた話になりますが、国際
ロータリーの入会退会者の増減は入会者が
一年間で１５万人、退会者が１６万人とい
う数字になります。ご参考までに報告して
おきます。とともにクラブとして出来るこ
とから頑張りましょう。

二つ目は８月２２日に平塚湘南クラブの三
富ガバナー補佐のクラブ訪問があります。
９月５日クラブ訪問予定の佐々木ガバナー
の方針やRI会長の方針などについて話しを
してもらえると思います。PETS以降中々時
間が取れなかったので情報をクラブ会員の
皆さんと共有できていないまま公式訪問に
なりますので疑問や質問などがありました
ら質問していただくようお願いします。

最後になりますが先日、吉川幹事と一緒に
ホストスクールの大磯高校にお礼の挨拶に
伺いました。立花校長と鈴木副校長と40分
ぐらい色々な話をしている中で私が一番カ
ウンセラーとして良かったなぁ～・うれし
いなぁ～と感じたのは立花校長の話の中で
今年初めて大磯高校で短期留学を企画した
ところ現在２７名の生徒が2週間の留学をし
ていますと笑顔で話しながら、当初学校の
予定者数としては２０名の見込みを考えて
おり、実際に２０名の生徒が参加するか心
配に思っていましたが、今現在1.35倍の２
７名の生徒が海外留学に行っております。
こんなに多くの生徒が留学に興味を持ち
チャレンジをしたのはダヴット君の交換留
学生としての一年間が生徒たちに凄く良い
影響を与えたとお思います。立花校長の話
を聞いて国際ロータリーの大事な事業の一
つである交換留学事業のホストクラブと

◇幹事報告 吉川稔幹事

（1）第2580地区 「ロータリー全国囲碁大
会」ご案内
（2）【開催通知】地区ローターアクト委員
会（8月18日）
（3）2024-2025年度地区大会親睦ゴルフコ
ンペ案内（再送）
（4）8月24日（土）開催 地区米山奨学セ
ミナー/カウンセラー研修会のご案内
（5）8月5日 チャリティーコンサートのご
案内
（6）ポリオプラス・ソサエティ入会に関す
るご案内について
（7）ロータリー財団卓話者派遣依頼のご案
内
ガザ地区においてポリオが発生、緊急で約
100万回分のポリオの薬を贈っております。
大磯ユニバーサルビーチの正式なパンフ
レットのご案内を申し上げます。ご都合可
能な方はご参加お願いします。
配布物：ロータリーの友・会報2599回

◇委員会報告：
☆出席報告 藤田眞喜子委員

して、また交換留学生のダヴィット君に
とっても大変に嬉しい言葉を頂いたと思い
クラブ会員の皆さんにご報告したいと思い
ました。
以上会長報告になります。



☆スマイルボックス 瀬戸亨一委員

・田中敏治会長：こんちは。岡さんイニシ
エーションスピーチ楽しみです。よろしく
お願いします。廣川君いよいよですね。1年
間頑張ってきてください。
・吉川稔幹事：岡さん、イニシエーション
スピーチ楽しみです。廣川君ようこそ。
・新宅文雄会員：岡さんイニシエーション
スピーチ楽しみです。廣川君頑張って、
いっぱい吸収してきてください
・三鈴よしの会員：岡さん、スピーチ楽し
みにしてます。廣川君いよいよ出発ですね。
楽しい1年をお送りください。
・瀬戸亨一会員：廣川君ようこそ。出発前
の準備は整いましたか？来週にはデンマー
クに居ますね。1年間を有意義に過ごしてき
てください。岡さんイニシエーションス
ピーチ楽しみにしています。
・布川史郎会員：廣川君ようこそお越しく
ださいました。準備は順調ですか？今日は
楽しんでください。岡さんイニシエーショ
ンスピーチ楽しみにしています。
・岡みゆき会員：廣川君ようこそ。もうす
ぐ出発ですね。沢山の経験を経てきてくだ
さい。
・越地貞裕会員：岡さんイニシエーション
スピーチ楽しみにしています。
・藤田眞喜子会員：8月5日デンマークに旅
立つ廣川幸喜君の健康を祈り、留学の成果
を楽しみにしています。行ってらっしゃい。
Bon voyage!

☆青少年委員会からの報告
瀬戸亨一会員
回覧で国府中学校の生徒さん達がダヴィッ
ド宛てにメッセージを預かってきました。
皆と別れを惜しむように日々忙しく沢山の
思い出を詰め込んでいる毎日です。
廣川康希くんは出発前の万全の準備を行っ
てます。留学先の文化を学んできてくださ
い。

瀬戸さんと一緒に国府中学校と大磯中学校へブ
ラスバンドの出演を打診に行ってきました。
2校とも前向きな回答をいただきました。
大磯まつりは2ブースを申込みました。現時点
では受付段階であり、ブース位置は未定。
物価高も鑑みて、キーホルダーの方が材料が少
なくて済むことから予算的にも減ると思い、数
量減少で考えてます。前年度と同様で進めてい
きたいので、瀬戸さんと田中会長にもご協力を
頂きますようお願いいたします。

・瀬戸亨一会員： 大磯ユニバーサルビーチの寄
付金総額23000円の集まりました。皆さんの気持
ちを受け取っていただければと思います。当日
は私も参加しようと思います。参加可能な方は
お願いします。

・岡みゆき会員：不慣れな中で初めて行うイベ
ントであるという事から手順やスケジュールが
短いことでご迷惑をかけたのではないかと反省
し、そして皆さんにご協力いただきましたこと
感謝申し上げます。
協力金を基に大事に使わせていただきます。
次年度以降も継続して行うイベントとして開催
いたしますので、イベントが終わりましたらご
報告いたします。

・三鈴よしの会員：大磯まつりの事について



・廣川康希（青少年派遣候補生）

皆さんこんにちは。派遣候補生からついに派
遣生になり、8月5日には発つことになりまし
た。デンマーク語で自己紹介します。「こん
にちは私の名前は廣川康希です。僕は16歳で
す。デンマークに行きます。新しいスポーツ
に挑戦したいです。1年間全力を尽くしてきま
す。ありがとうございます」※日本語表記に
変換。オリエンテーションで設けられた中で、
勉強しました。英語含めちゃんと勉強して
帰ってきます。徐々に現実身を感じて日本に
対して寂しさがありますが、飛行機に乗って
しまえば乗り越えられそうです。ダヴィッド
へ渡された国府中学校生徒からの手紙を読ん
でいると、こんなに興味を持っている生徒が
居る事に驚き、そして自分自身で情報を知る
ことが大事だと思いました。留学という選択
肢はこれまで無かったが、瀬戸さんからの言
葉で情報を知りました。
そして目的の一つとして自分自身が成長しな
くてはいけません。1年間準備の中でロータ
リーの皆さんや学校が自分を支えてくれてい
る事を実感しました。それはたわいもない繋
がりかもしれないが、そこには強い信頼感が
あり何かで繋いでいただいている。ダヴィッ
ドを見ていて気付いたことは、人を繋ぎ影響
を与える存在になっている。自分もデンマー
クに行ったら、周りに影響を与えられる人間
になって帰ってきます。

自分の中で震え上がる感情は、
楽しいと寂しいが天秤になっ
ていて葛藤しているが、最後
の思い出を作るために頑張り
すぎて体調をこわしました。
大磯ロータリーの皆様には大
変お世話になっているので、
長い目で恩返しをしていきた

いと思ってます。ありがとうございました。
これからもよろしくお願いします。

◇卓話
◆◇◆イニシエーションスピーチ◆◇◆

岡みゆき会員

本日はどうぞよろしくお願いします。
大磯町のビーチを背景にしたスライドで紹介さ
せていただきます。
改めて自己紹介させていただきます。5人家族3
兄弟の真ん中として福岡県で生まれました。父
は建設会社を営んでおりました。母は美容室と
貸衣装を営んでおります。3人兄妹の真ん中に生
まれ、上は兄、下は妹であり私は真ん中です。
そして後に結婚後、子どもを一人授かり娘が一
人、その後バツイチとなりますが、娘が成長し
子どもを3人出産したので孫が3人おります。娘
の結婚後、私は再婚し夫と二人で大磯で過ごし
ております。夫は穏やかに過ごす予定だったと
申しておりましたが、なかなかそうはいかず現
在仕事が忙しい日々となっております。
趣味はスノーボード、サーフィン、ヨガ、身体
づくり、ロースイーツづくりです。ロースイー
ツとは非加熱そして砂糖や小麦粉を使わないた
め罪悪感のないスイーツです。
趣味の延長から始まったスノーボードの競技を
経てキッズの育成やスノーボードのスクール業
務を行ってきました。そしてサーフィンでは昨
年全日本選手として大会に出場し、サーフィン
大会のジャッジを仕事として行っております。
私のビジネススタイルとしてスノーボードと
サーフィンを事業として行い「オフィスおかみ
ゆき」の事業として今後は拡張して行っていき
たいと考えてます。
これまでパソナグループで勤めた経験は雇用の
創出です。その後は女性起業家支援、ベン
チャー企業、スタートアップ企業などの投資政
策事業に携わらせていただきました。
そして勤めた会社を退職し現在は、大磯町町議
会議員1期目そしてオフィスおかみゆきとしての
事業を開始し、今は大磯ロータリークラブの一
員として皆様と共に活動させていただいている
ことに感謝しております。



大磯町様々な事業が始まります。
新庁舎建設、消防庁舎、明治記念大磯邸園、し尿
処理施設の更新事業、駅前広場整備事業で観光案
内所がもうじき出来る予定です。
観光資源の一つである海水浴場が今年140年目を
迎えました。
松本順先生の医療から始まり現在では観光地へと
導いてくれたこと、非常に喜ばしいと感じてます。
大磯町の観光資源の一つであるため、夏の時期は
海の家をご利用していただければと思います。
次のスライドです。今回、人生グラフを作りまし
た。自分自身の棚卸だと思ってます。18歳で結婚
出産を経験、20代前半で離婚、その後は子育て家
事そして仕事三昧の日々でした。20代後半で娘と
二人で海外遠征に行く夢が実りました。英語がよ
く喋れない中、二人でホームステイをし、子供の
成長と可能性を感じる日々を送り貴重な経験をし
ました。
その後は仕事に子育てに没頭していたが、娘の結
婚を機に仕事を退職し、その後はしばらくサー
フィンばかりやってましたが、軌道修正が必要だ
と気付き大磯町議員選挙に出馬する事になり、現
在に至ります。人生山あり谷ありのグラフ通りで
す。そして、なぜスポーツが好きなのかというと

、スノーボードを通じ
た子ども達の成長と可
能性が楽しく、教え子
の中には日本代表選手
や世界選手権で頑張っ
ている子ども達を輩出

したことが誇りでもあります。未来を担う子ども
達に必要となる教育の観点そして、福祉やスポー
ツなどに目を向けても良いのではないのかと思っ
てます。オフトレーニングで始めたサーフィンに
おいては子どもたちのサーフィン体験会を行い、
親子で楽しむことが大切かと思ってます。
現在パリ・オリンピックが盛り上がっている時期
でもあることから、サーフィンも東京オリンピッ
クから種目になっているので毎日が睡眠不足です。
未来をはぐくむ子どもたちの為に称えてあげる場
所が必要。
次のスライドは働き方についてです。一つ目は人
間関係です。人間関係が壊れると心と身体に健康
被害が出てしまいます。継続していきたい働き方
とは健康であることが重要。そのためにはウェル
ビーイングであるという事が大事。幸福であるこ
とが身体の幸せすなわち健康に繋がります。
二つ目はお金の使い方、子供のうちからお金の使
い方を学ぶことが重要。最後の生き方においては
様々です。私の亡き父からよく言われていた言葉、
志を持ってやり抜きなさいと小さいころから言わ
れてました。

両親からの教えられた言葉のお陰で私も日々成
長に繋がっているものだと感じてます。「生き
方」とは家族から教わることも多く、大磯ロー
タリーの皆さんと共にここで過ごさせていただ
く中で生き方の勉強になります。
「これまでは、これからは」において、提言が
少しづつ実を結び、これからは福祉の側面でも
やるべきことがあり、そこには今回皆様にお世
話になっている大磯ユニバーサルビーチDAYの件
も進んでおり、本当に感謝しております。少し
づつですが雇用創出においては地元で活躍する
女子サッカーレイアの選手の雇用創出の実現が
できました。
健康増進に向けて盆踊りを地域の皆さんと楽し
んでおります。地域の皆様と共に声をかけ声を
拾い共に助け合い、未来のために前に進んでま
いりたいと思います。そのためには挑戦できる
地域社会、誰もが住みやすくなる地域づくり、
働きやすい環境整備が必要と思います。ご清聴
ありがとうございました。

田中会長から広島のお土産「生もみじ饅頭」吉
川さんから「桃」を頂きました。
二つとも大変美味しかったです。ありがとうご
ざいました。

◇終了の点鐘：

◇ 8月5日 廣川康希 羽田見送り



これから、さらに大きく成長して帰ってく
ることを期待しています。たくさんの経験
と学びを身につけて、心も体も一回りも二
回りも大きくなって帰ってきてください。
みんなで廣川君の帰国を楽しみに待ってい
ます。行ってらっしゃい！！

お友達に見送られ、名残惜しい気持ちもあり
ますが、未来に向かって希望に満ちた姿を、
友達が温かく見守ってくれました。

青少年交換2024-25
廣川康希君がデンマーク留学に出発しました。
多くの友達に見送られ、涙の出発です。
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